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Oggetto: Verbale di Assemblea Ordinaria del Comitato Fibis di Forlì-Cesena 

Oggi, martedì 11 luglio 2017 nei locali della Società “Asd Straiff Taverna Verde”, si è tenuta 

l’Assemblea Ordinaria di Comitato, con inizio alle ore 21.00 

Al tavolo di presidenza, sono presenti il Presidente Comitato Fibis di Forlì-Cesena Sig. Naldi 

Luciano e il Vice Presidente Sig. Stagnani Stefano. 

Sono altresì presenti i seguenti Csb: President, Asioli, Bar Cacciatori, Bar Sport Gatteo, Asd 

Gattolino, Kekaffè Selbagnone, Taverna Verde ed Endas Forlimpopoli. 

Le funzioni di presidente dell’assemblea sono riferite al Sig. Stagnani Stefano che dopo i saluti di 

rito, cede la parola al Sig. Naldi Luciano. 

Il primo argomento trattato sono le modifiche al regolamento delle boccette per l’anno in corso; pur 

rilevando che tutto ciò, con speciale riguardo al tiro di “bocciata agevolata”, potrebbe influire sulla 

composizione delle squadre in un periodo abbastanza a ridosso all’inizio dei campionati, con le 

difficoltà che questo può comportare, Naldi fa presente all’Assemblea che trattasi di argomento 

profondamente e ampiamente dibattuto la cui disciplina era ormai inderogabile. 

Successivamente, per quanto attiene  ai rapporti esistenti fra Fibis ed Endas biliardo, e con un taglio 

decisamente privo di polemica, egli rimanda ad un prossimo incontro previsto a breve, fra i vertici 

Fibis e Endas Biliardo, qualsiasi  disamina, discussione ed azione conseguente. 

Per quanto invece attiene alle gare di pertinenza di Comitato, comunemente definite “Provinciali”, 

valutando la notevole differenza di adesione a seconda della tipologia di gara, la proposta che viene 

dalla Presidenza, è quella di gestire le prossime gare considerando un montepremi per i partecipanti,  

e di cassare quelle gare che non raggiungeranno un minimo congruente di iscrizioni tale da rendere 

alle stesse dignità sportiva. 

Successivamente il Presidente di Comitato, fa presente che in un periodo a cavallo fra due 

regolamenti ed a una situazione in evoluzione, ritiene sensato di non proporre per il prossimo 

campionato né promozioni e né retrocessioni di categoria; questo unicamente al fine di tutelare il 

valore dei giocatori e di non collegarlo a situazioni contingenti e in evoluzione. Viene anche 

specificato che i piazzamenti nelle competizioni provinciali non saranno utilizzati al fine di redigere 

una classifica di merito atta al passaggio a categoria superiore. 

Il Presidente Naldi richiede espressamente all’Assemblea che manifesta il proprio assenso di poter 

stilare anche per il prossimo campionato, le classifiche per le competizioni provinciali, alla fine del 

girone di andata, motivando la richiesta con il fine di poter ottimizzare la gestione di Comitato. 

Successivamente nel dibatto apertosi dopo la chiusura del resoconto della Presidenza, vengono 

esposte dai rappresentati dei Csb intervenuti, lamentele in merito alla composizione dei vari gironi 

dello scorso campionato. Il Presidente fa rilevare lo sforzo occorso per venire incontro alle istanze 

che erano state presentate dalle varie squadre, la necessità di contemperare le esigenze di queste con 

le esigenze di Comitato e soprattutto che tutto il lavoro svolto è stato fatto con la massima 

professionalità sportiva e impegno possibile. 

Alle ore 22.45, poiché nessuno chiede oltre la parola, il Sig. Stagnani Stefano, nel ringraziare i 

partecipanti, dichiara chiusa l’Assemblea. 

 

Forlì,  11 luglio 2017 

 
Il Presidente di Assemblea 

Stagnani Stefano 


